
 

1. Herr Sterzenbach berichtet kurz über den Sachstand zu einzelnen Anregungen und Fragen aus 
zurückliegenden Sitzungen. 
 

2. Frau Schumacher spricht die beabsichtigte Sperrung des Krabachtals durch eine vorgesehene 
Brücken-Sanierungsmaßnahme an. Aufgrund der Minus-Temperaturen sei dort nicht gearbeitet 
worden. Es sei aber auch keine Information erfolgt, wie es nun weiter gehe.  
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Stadt Hennef als Träger der Maßnahme informiert über die Presse, jedoch nicht 
Nachbarkommunen. Ein neuer Sachstand ist bisher nicht bekannt. 
 

3. Frau Sauer fragt nach dem Standstand zum Baugebiet Blumenhof. 
Herr Sterzenbach trägt einen umfangreichen Sachstandsbericht vor, der als Anlage 2 der 
Niederschrift beigefügt ist. 
 

4. Herr Trendelkamp fragt nach dem Sachstand Ausbau der Leienbergstraße.  
Herr Sterzenbach erklärt, dass man sich noch in der Planung befinde, die komplex sei 
(Kanalsanierung, Straßenausbau, Prüfung Bypass Eipbach). 

 


